

# *Parlamento de Vietnam realiza reunión extraordinaria*

---



**Thanh Man precisó que la Asamblea Nacional trabajará hasta el próximo 19 de febrero.  
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 11 feb (RHC) La Asamblea Nacional (Parlamento) de Vietnam inició este miércoles en Hanoi, la novena reunión extraordinaria, cuya trascendencia subrayó en su discurso inaugural el titular de ese órgano, Tran Thanh Man.

“Esta reunión tiene un significado muy importante, pues considerará y decidirá muchas cuestiones urgentes que servirán para organizar y racionalizar la estructura del aparato estatal y satisfacer las altísimas exigencias del país en la nueva era”, señaló.

“Además, considerará, decidirá y eliminará rápidamente las dificultades y obstáculos en las instituciones y políticas; creará avances para mejorar la infraestructura; promoverá recursos y creará nuevos espacios de desarrollo, a fin de implementar con éxito los objetivos establecidos por el XIII Congreso del Partido Comunista (PCV)”, dijo.

Thanh Man precisó que la Asamblea Nacional trabajará durante 6,5 días, hasta el próximo 19 de febrero, incluyendo todo el sábado, para implementar el arreglo y la racionalización del aparato organizativo del sistema político, para que éste opere de manera eficiente y efectiva.

Detalló que en esta sesión se debatirán y aprobarán cuatro proyectos de ley: los de Organización Gubernamental (enmendada), Organización del gobierno local (modificada), la que modifica y complementa varios artículos de la Ley de Organización de la Asamblea Nacional y la Ley de promulgación de documentos legales (modificada).

También, deberán recibir el visto bueno de los diputados cinco propuestas de resolución para implementar el arreglo organizativo de la Asamblea Nacional y el Gobierno para el 15º mandato de la Asamblea Nacional.

El titular del Legislativo vietnamita aludió de modo particular a la importancia de la Ley sobre la promulgación de documentos legales (enmendada), que sirve como base y crea un corredor jurídico para la construcción y organización de la implementación del sistema de documentos judiciales.

“Este proyecto de ley fue investigado y revisado exhaustivamente y contiene cambios importantes para resolver problemas prácticos, de acuerdo con el espíritu de la Conclusión n.º 119 del Buró Político del PCV sobre la dirección de la innovación y la mejora del proceso legislativo”, puntualizó.

Por otra parte, agregó, se deberán aprobar siete resoluciones destinadas a eliminar rápidamente las dificultades y obstáculos para promover el desarrollo socioeconómico del país, así como mecanismos y políticas específicos para una serie de proyectos y obras.

Precisó que entre esos documentos figuran un proyecto adicional sobre desarrollo socioeconómico en 2025 con una meta de crecimiento de un ocho por ciento o más, y la política de inversiones del proyecto ferroviario Lao Cai – Hanoi – Hai Phong.

También los mecanismos y políticas específicos y especiales para desarrollar el sistema de la red ferroviaria urbana en Hanoi y Ciudad Ho Chi Minh hasta 2035, y el Plan de inversiones para complementar el capital social para el período 2024 – 2026 de la empresa matriz: Vietnam Expressway Development Investment Corporation.

Igualmente, deberán adoptarse una resolución para poner a prueba diversas políticas para eliminar obstáculos en las actividades de ciencia, tecnología e innovación, así como las políticas y mecanismos específicos para construir la central nuclear en Ninh Thuan. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376395-parlamento-de-vietnam-realiza-reunion-extraordinaria>



**Radio Habana Cuba**